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DÉCLARATON DU MUSÉE SUR LA TENTATIVE D’INCENDIE 
CONTRE LA CONGRÉGATION BETH TIKVAH

Jeudi 19 décembre - Comment Montréal est devenue la capitale de l’antisémitisme en Amérique du Nord
Plus de 200 crimes antisémites à Montréal depuis le 7 octobre 2023
La violence antisémite est hors de contrôle au Canada
Des médecins juifs envisagent de fuir le Canada face à la montée de l’antisémitisme dans leur profession

Ces titres, dignes d’un scénario d’horreur, ne sont pas de la fiction : ils proviennent d’articles de presse relatant des faits récents au Canada. 
Aujourd’hui encore, une nouvelle tentative d’incendie a visé la Congrégation Beth Tikvah, une synagogue de l’ouest de l’île de Montréal.

L’augmentation alarmante des crimes antisémites est une source d’inquiétude considérable pour notre Musée. Elle nous contraint à interpeller sans détour nos dirigeants politiques pour obtenir une intervention concrète et leur soutien. 

Cette situation nous ramène à l’essence même de notre mission : combattre sans relâche l’antisémitisme et former des citoyens pleinement engagés contre toute les forme de haine.

Contact:  
Sarah Fogg, Cheffe communications, 
Musée de l’Holocauste Montreal  
(514) 240-7357 sarah.fogg@museeholocauste.ca


MUSEUM’S STATEMENT ON THE ARSON ATTACK 
AGAINST CONGREGATION BETH TIKVAH

Thursday, December 19 - How Montreal became the antisemitism capital of North America
Over 200 antisemitic crimes in Montreal since Oct.7, 2023
Anti-Semitic violence is out of control in Canada
Jewish doctors consider fleeing Canada amid rising rates of antisemitism in their profession

These headlines, seemingly drawn from a nightmare, are from real articles about recent events in Canada. 

Yet again today, Congregation Beth Tikvah, a synagogue in Montreal’s West Island, was the victim of another alleged arson attack. 

The alarming rise of antisemitic incidents gives our Museum tremendous cause for concern. It compels us to plead with our leaders for support and concrete intervention.

Furthermore, it obliges us to remain steadfast in our mission, which is rooted in the belief that Holocaust education equips us with the tools to combat hate, challenge misinformation, and be engaged citizens.

Contact:  
Sarah Fogg, Cheffe communications, 
Musée de l’Holocauste Montreal  
(514) 240-7357 sarah.fogg@museeholocauste.ca
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